



WEDDINGS
AT THE PARK





the SETTING

HISTORISCH RESTAURIERTE RÄUMLICHKEITEN
AUF WIEN'S SCHÖNSTER ETAGE

*HISTORICAL RESTORED ROOMS IN VIENNA'S
MOST BEAUTIFUL LOCATION*

Sie träumen von Ihrer Hochzeit - Wir machen Ihre Träume zur Realität. Egal, ob Sie sich eine intime Familienfeier oder eine große Gala im Ballsaal vorstellen, bei der Planung Ihrer Hochzeitsfeier im Park Hyatt Vienna wird kein Detail dem Zufall überlassen. Unsere Catering und Event Manager stehen Ihnen während der gesamten Planung, von dem Moment des ausgewählten Datums bis hin zur Abreise des letzten Gastes, mit Rat und Tat zur Seite. Unser Team wird dafür Sorge tragen, dass eine außergewöhnliche Küche, exquisite Tischwäsche und elegante Blumenarrangements Sie und Ihre Hochzeitsgäste beeindruckt. Ihr besonderer Tag wird, in einem Wort, perfekt.

You have imagined every detail. We make it reality. Whether you envision an intimate family gathering or a grand ballroom gala, every wedding celebration at Park Hyatt Vienna is treated as a one-of-a-kind affair, with no detail left to chance. Our experienced catering and event managers will be available throughout the process, from the moment a date is selected until the final guest has departed. Our team will ensure that extraordinary cuisine, exquisite cloth and brilliant flower arrangements will perfectly reflect your style; delighting your guests as much as they will you. Your special day will be, in one word, perfect.





THE VENUE

Der großzügige Veranstaltungsbereich von 800 Quadratmetern beinhaltet den Grand Salon, welcher mit 202 Quadratmetern von der Zeremonie über das Abendessen mit Freunden und Verwandten bis hin zur anschließenden Feier mit Tanz, vielseitige Möglichkeiten bietet. Der 100 Quadratmeter große Foyerbereich kann ideal für den Empfang genutzt werden. Fünf 58 Quadratmeter große Boardrooms mit Blick auf den ältesten Platz Wiens, Am Hof bieten Platz für bis zu 42 Personen für eine intime Feier im kleinen Kreis.

The 800 sq m (8,611 sq ft) event space includes the Grand Salon, which measures 202 sq m (2,174 sq ft) and is the perfect location for your wedding. From the ceremony to dinner with friends and family or even an after party, the Grand Salon caters to every need. The 100 sq m (1,076 sq ft) foyer is a perfect location for a cocktail reception. Five 58 sq m (624 sq ft) boardrooms, with views over the historical Am Hof square, can cater up to 42 people for a more intimate event.

THE WEDDING PLANNER

Flexibel, professionell und leidenschaftlich, unsere engagierte Veranstaltungsabteilung wird eng mit Ihnen zusammenarbeiten um mit Ihnen einen unvergesslichen Tag zu organisieren. Von jedem Aspekt der Vorbereitungen, einschließlich der Speisekarte, den Ort und die Blumen wird unsere Hochzeitsplanerin sicherstellen, dass jedes Detail Ihre Erwartungen übertrifft.

Flexible, professional and passionate, our dedicated event department will work closely with you to arrange an unforgettable day. From every aspect of the preparations including the menu, the venue and the flowers, wedding planner will ensure that every detail exceeds your expectations.









the CELEBRATION

EIN UNVERGESSLICHES FEST FÜR BRAUTPAAR
UND GÄSTE IM HERZEN VON WIEN

*AN UNFORGETTABLE CELEBRATION FOR THE
BRIDAL COUPLE AND THEIR GUESTS IN THE
HEART OF VIENNA*

Es ist uns ein besonders Anliegen den schönsten Tag Ihres Lebens zu einem unvergesslichen Erlebnis zu machen. Wir haben für jedes Budget das richtige Angebot. Natürlich stellen wir auch ein ganz individuelles Angebot für Sie zusammen.

Haben Sie sich erstmal für eine Hochzeitsfeier im Park Hyatt Vienna entschieden, stellt unsere Hochzeitsplanerin sicher, dass dieser Tag für Sie und Ihre Gäste unvergesslich wird. Sowohl die Räumlichkeiten, als auch die Dekoration, das Essen, die Getränke und natürlich unser Service werden Ihre Gäste noch lange von dieser Hochzeit in Wien sprechen lassen.

It is our wish to make your special day a truly memorable experience. We can cater all kind of budgets. Certainly we will create an individual offer for you and your guests.

Once you have decide to celebrate your wedding at Park Hyatt Vienna, our wedding planner will make sure that this day will remain unforgettable. The venue as well as the decoration, the food, the beverages and the service will let your guests talk about this event for a very long time.





THE CATERING

Eine unvergessliche Hochzeitsfeierlichkeit geht meist mit einem kulinarisch hochwertigen Speisen- und Getränkeangebot einher. Ob in unserem historischen Grand Salon oder im Private Dining Room – unser Küchenteam trägt mit einem individuell gestalteten Hochzeitsessen zu dem Erfolg Ihrer Hochzeitsfeier bei, ob mit einem Menü oder Buffet. Unsere erfahrenen Service Mitarbeiter werden Sie und Ihre Gäste mit ihrem Charme und Professionalität verwöhnen.

Einen kulinarischen Höhepunkt Ihrer Feier bildet die wunderbare Hochzeitstorte. Unser Pâtisserie Team steht Ihnen im Vorfeld gerne mit kreativen Ideen zur Seite, um Ihre ganz persönliche Hochzeitstorte zu entwerfen.

A truly memorable event always features deliciously tempting food and drinks. Whether a wedding will be located in our historic Grand Salon or in our Private Dining Room, our creative kitchen team will help design a personalized wedding reception. Our experienced staff will overwhelm your guests with professionalism and expertise.

The culinary highlight of a wedding celebration is the wedding cake. Our pastry team will provide creative ideas and prepare a personalized wedding cake according to your wishes.











the AMENITIES

ZEITGEMÄSSES DESIGN UND PERSÖNLICHER
SERVICE

*CONTEMPORARY DESIGN AND PERSONALIZED
SERVICE*

Nach der Zeremonie lebt die Romantik in unseren exquisit gestalteten Suiten weiter. Die geräumigen, einzigartig eingerichteten Suiten, mit Blick über die Altstadt von Wien sind der ideale Ort für ein romantisches Ende dieses besonderen Tages für Sie und Ihre Gäste. Für die Gäste Ihrer Hochzeitsfeier bieten wir ein spezielles Übernachtungsarrangement an.

After the ceremony, the romance lives on in our exquisitely designed suites. Spacious, exceptionally furnished and with views over the old town of Vienna, our suites provide the most romantic end of this special day and provide the ideal place for you and your guests to dream in splendour. We are delighted to offer a special rate to guests attending a wedding celebration at the hotel.







Glück ist Liebe, nichts anderes. Wer lieben kann, ist glücklich.

Happiness can be found in love, nothing else. A person that can love, is happy.

THE PREPARATION

Entspannen Sie vor Ihrer Hochzeit bei einer wohltuenden Massage oder Anwendung in unserem Arany Spa. Jede Behandlung entführt Sie auf eine körperliche und spirituelle Reise, präsentiert wie ein einzigartiger Edelstein. Treten Sie ein, in unser Arany Spa, wo unsere Haar- und Make-up Experten Sie in die Braut verwandeln, die Sie immer sein wollten.

Arany Spa offers an oasis of relaxation and tranquility. Every treatment will send you on a journey for body and mind presented in an exceptional precious stone. Our professional hair and make-up specialists at Arany Spa will give the last finish of your special day making you look like the bride of your dreams.

THE PHOTOGRAPHER

Gerne arrangieren wir einen professionellen Hochzeitsfotografen um all die unvergesslichen Momente Ihrer Hochzeit festzuhalten.

We will help you to find the right wedding photographer to capture every unforgettable moment of your wedding day.



THE MUSIC AND THE LIGHTING

Ihr Hochzeitstag ist einer der wichtigsten Tage Ihres Lebens. Es bedarf Monate einer sorgfältigen Planung und Organisation, um sicherzustellen, dass für jedes Detail gesorgt ist. Mit unseren Partnern für dieses besondere Event, profitieren Sie von dem Komfort zu wissen, dass Ihre Hochzeit spektakulär und unvergesslich sein wird.

Your wedding day is one of the most important days of your life. With our partners for this special event you will be provided with the comfort of knowing that you will have a spectacular wedding.

THE FLOWER DECORATION

Unser Floristen Team nimmt sich gerne Ihren Wünschen an und gestaltet Ihre Feierlichkeiten mit außergewöhnlichen Blumenkreationen. Egal ob Themenhochzeit oder klassisch, vom Brautstrauß bis hin zur Tischdekoration – unser Team erfüllt jeden Wunsch.

Our team of florists will attend to wishes and organize décor as requested. Whether it is a themed or a natural wedding, our team will make every wish come true, from the flower bouquet to the table decorations.

PARK HYATT™

Am Hof 2
1010 Vienna, Austria
parkhyattvienna.com

T. +43 1 22740 1208
F. +43 1 22740 1235